
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SAN BLAS 

 
 

FECHA: miércoles 04 junio 2008, a las 18:30 horas 
LUGAR: Salón de Actos del Distrito de San Blas                                                                                                               
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Extraordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Carmen González Fernández 
SECRETARIO: M.ª Antonia Atilano Ortiz 
VICEPRESIDENTE: Agustina Serrano Molina San Blas-Simancas                                                                                                                                     

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Alberto Manuel Campos Gil 
Alberto Díaz Álvarez 
José Emilio Franco Uría 
Victor José Gutiérrez Sánchez 
Julio Marinas Gómez 

Grupo político PSOE Francisco Ramírez Martín 
Grupo político IU Alfredo Gijón Escobar 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones Vecinos Eloisa Alarcón Morales   Ateneo Las Mercedes para 
Cultura y Deporte                                                                                                            
Moisés Cecilia Tejedor Las Rosas                                                                                       
representado/a por Manuel Caro Santantón                                                                               
Alejandro Llop Fernández Ciudad Pegaso                                           
Alejandro Pariente Álvarez Polígono H La Unión                                                                                                                   

 
 
ENTIDADES: 

  

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local Seguridad José Ángel Estebaranz Pérez                                                                                                  
Consejo Infancia y 
Adolescencia 

Cintia Vera Gutiérrez 

 
 



INVITADOS: 

Gerente del Distrito Gerardo Ravassa Checa 
  

 
NO ASISTEN: 

Grupo político PSOE Elena Aranda Lillo 
Asociaciones Vecinos Andrés Cabrera Hernando Amistad de Canillejas                                                                                                                                 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Presupuestos, conclusiones y propuestas de actuación priorizadas, 
presentadas por el Grupo de trabajo constituido en el seno del Consejo Territorial 
por representantes de las cuatro Comisiones Permanentes. 
Tema tratado: El Sr. Pariente Álvarez en representación del grupo de trabajo, 
procede a la lectura del documento elaborado en el que se incluyen las propuestas 
de actuación en el Dsitrito distribuidas por las diferentes comisiones. 
La Sra. Concejal Presidente informa sobre la propuesta de distribución de las 
inversiones a realizar en el Distrito durante 2009 y 2010, y expone que desde el 
Distrito se realizará un seguimiento más directo a diversos equipamientos sobre 
los que se ha pronunciado el grupo de trabajo. Da asimismo respuesta a las 
propuestas planteadas por el grupo de trabajo. 
 
 

Punto: 2.- Debate del Estado del Distrito de San Blas. Conclusiones que se 
presentan para exponer en el Pleno del Debate del Estado del Distrito de San Blas. 



RESUMEN DE TEMAS: 

Tema tratado: El Sr. Pariente Álvarez da lectura al documento elaborado: 
COMISIÓN DE CULTURA, EDUCACIÓN Y DEPORTE 
Fomentar y controlar en todos los Colegios del Distrito la dieta sana y equilibrada 
y la práctica del deporte. 
Respetar, ante cualquier modificación urbanística, el trazado actual del Circuito 
"milla urbana" situado en el bulevar del Paseo de Ginebra (homologado por la 
Federación de Atletismo). 
COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE Y URBANISMO 
Mejorar la limpieza y conservación de aceras, calles, jardines y solares de todo el 
distrito. Controlar y revisar periódicamente las roturas en las instalaciones de 
riego. 
Drenaje y desinfección de la red de alcantarillado. 
Pedir que se ejecuten cuanto antes las obras del PAR de San Mariano para poder 
concluir la remodelación de la calle Boltaña. 
Remodelación y rehabilitación urgente de la Colonia Asturiana. 
Pintar un paso de cebra en la calle Esfinge a la altura del nº 76 (cabecera de 
autobuses). 
Recientemente, las AAVV de San Blas fue convocada a una reunión con el 
Consorcio de Trasportes para abordar la situación de la red de autobuses de San 
Blas. 
En esta reunión se presentó una serie de propuestas de mejora, cambio de 
itinerarios, líneas nuevas, etc. que el consorcio ha quedado en estudiar y 
contestar. 
COMISIÓN DE EMPLEO SANIDAD Y SERVICIOS A LA CIUDADANÍA 
Los ciudadanos solicitan mayor presencia policial a pie en todo el Distrito y que los 
efectivos no se reduzcan en verano como consecuencia de la "Campaña turística". 
Esta Comisión ha solicitado el 20 de mayo unos datos que no se han recibido aún.  
COMISIÓN DE AGENDA 21 
Mejorar la estética de las zonas urbanas más desfavorecidas del Distrito. 
Optimizar la ubicación y reparto de los elementos municipales en las aceras, tales 
como farolas, papeleras, contendores de residuos etc. 
Extensión a nuestro Distrito de la red de agua reciclada para riego. 
 
La Sra. Concejal Presidente indica que la Junta Municipal celebrará el Pleno de 
Debate del Distrito el día 30 de junio porque el Pleno del Ayuntamiento tiene 
previsto convocar la sesión ordinaria el día 25 de junio y el día 26 el Pleno de 
Debate del Estado de la Ciudad. 
A continuación informa sobre las propuestas planteadas 
 
 
 

Punto: 3.- Propuestas para el Pleno de la Junta Municipal del Distrito de San Blas: 
- Deporte 
- Transporte 
- Medio Ambiente 



RESUMEN DE TEMAS: 

Propuesta: El Consejo Territorial adopta los acuerdos por consenso de los 
presentes. 
1.- Instar al órgano municipal competente para la construcción de un nuevo punto 
limpio en el Distrito de San Blas. Propuesta para su inclusión en el orden del día 
del Pleno de junio. 
2.- Instar al Consorcio Regional de Transportes para que estudie y adopte las 
medidas propuestas por las Asociaciones de Vecinos del Distrito y aquellas que 
sean convenientes para resolver las necesidades de transporte público planteadas. 
Propuesta para su inclusión en el orden del día del Pleno de julio. 
3.- Estudio y propuesta de fórmulas de gestión de las instalaciones deportivas, 
previo análisis y trabajo de la Comisión Permanente de cultura, educación y 
deporte. Propuesta para su inclusión en el orden del día del Pleno de septiembre. 
 
 
Acuerdo: x 
Votación: Aprobado por consenso 
 

Punto: 4.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado: No se plantea ninguna intervención en este punto. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


